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6月26日(木) 晴れ 
●ソング／奉仕の理想 
●司会／望月 陽介 会長 
●ビジター／なし 
●ゲスト／札幌市建設局みどりの推進部 
みどりの管理担当部長 石橋英二様 
     随行者 加持様、北村様 
●6月26日出席率／  
会員25名中欠席2名、規定除外者3名90.9% 

●6月12日確定出席率／ 
会員25名中欠席3名、規定除外者3名86.4% 

●感謝状贈呈式／札幌市建設局みどりの推進部みどりの管理担
当部長 石橋英二様より、5/18(日)に
開催された大通公園植栽事業の感謝状
を拝受いたしました。 
●会長報告／6/14(土)に京都のウエス
ティン都ホテルにて開催された第28回
全日本ロータリークラブ親睦合唱祭が
開催され、札幌西クラブと合同で当ク
ラブから 4 名参加いたしました。その
際に京都西北RC会長と海野会員が友好
クラブに向けて面談を行いました。／

6/21(土)に開催された米
山学友会総会・懇親会に沈
さんが参加されました。／
6/27（金）18：30より、三
川屋会館にて新旧引継ぎ
アッセンブリーを開催い
たします。／RI第 2510地
区玉井ガバナーエレクトより、次年度の地区委員が委嘱されま
したのでお渡し致します。 
・地区インターアクト委員会委員：海野会員 
●幹事報告／6/27(金)に札幌ベイゴルフで開催される札幌手稲
RC 創立 55 周年記念ゴルフ兼 3 クラブ合同ゴルフコンペに海野
会員、得能会員、濱中会員、吉田会員が参加されます。また、
6/28(土)京王プラザホテル札幌にて開催される創立55周年記念
式典に望月会長が参加いたします。 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額  432,000円  達成額  435,200円 達成率100.74％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額  635,850円 達成額   852,800円 達成率 134.12％ 
 

●ニコニコBOX／ 
目標額 600,000円 達成額  965,000円 達成率 160.80％ 
ニコニコBOXにたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコ BOX は次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源です
ので、今後ともよろしくお願いいたします。 
●主要プログラム 
①『臨時総会』議案：財政状況を踏まえた例会構成変更の件 
年間例会数は維持しつつ、

基本月3回（昼2、夜1） 
の開催とする。赤字予算回避
および将来の財政再建に寄与
するため、夜は実費精算と
し、例会費の削減を図ること
が承認されました。 
②『会長・副会長・幹事退任挨拶』 
会長 望月 陽介 会員 

「先ずは、1年やっと終わって良かった～」 
というのが正直本音です。2年前にノミニー
指名委員会で会長に指名され、一昨年は西会
長の背中を見ていて、だんだん時が近づくに
つれドキドキしていました。でもあっという
間の一年でした。委員長や委員、会員の皆様
に本当に助けられた一年でした。ロータリー

ソングの指揮者をいつも「いいよ、いいよ」と快くタクトを振
ってくれました小林会員、それから、例会の席をくじ引きに式
に提案してくれた渡邊会員、奉仕活動についてですが、当初か
ら全てを行う計画はなく、各奉仕委員みんなで活動計画を考え
みんなで運営していく方向で考えていましたが私がうまくコン
センサスをとれずすみませんでした。職場訪問例会では候補先
の札幌競馬場がJRA本部に承諾されず中止を考えていましたが
「中止ではなく、私が他を当たってやります」といってくれま
した葛西奉仕委員長には頭がさがります。そして会長ノミニー
にもかかわらず責任をもって動いてくれました池﨑会員、葛西
会員とともにお二人には特に感謝しています。それから色々ア
ドバイスを頂いた得能副会長です。私は４回、例会を欠席して
しまいましたが、欠席を副会長に伝える度、「マジですか！」
「高いですよ！」と冗談でいわれ、その後なぜか1回の欠席に
つき「握り1巻」で手をうつ事になりました。ちなみに握り１
巻は「とろ」から始まり2回目は「中とろ」、3回目は「大ト
ロ」の順です回ります。4巻目ははじめにもどり「とろ」から
また始まるルールになっています。でも未だ1巻もごちそうし
ていません。後で、纏めて4巻ごちそうします。最後にお仕事
がいそがしい石垣幹事、まま、いろいろありましたがマイペー
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クラブモットー：明るく、楽しく、出席しやすいクラブ 

誕 生 日  石垣 尚之 会員（７月８日） 

家族感謝の日  長谷川累偉 会員（７月４日）          

創 業 記 念 日  な し 

入 会 記 念 日  小林 秀樹 会員（平成７年７月６日） 
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スでささえてくれました。 私の頭のなかで時折よぎる幹事の
言葉があって、、、「あの、まあ、何といいますか・・・」ではじ
まる あれですね！何と言うか、ほほえましかったです。なに
よりも石垣幹事とは楽しくすごせました。石垣幹事有難うござ
いました。 
今季、残念なのは同期で入会した西さんが退会されたことで
す。会長職としては、まったくの不発弾に終わりましたが池﨑
会長、濱中幹事、是非楽しんで1年過ごしてください。これで
私の退任あいさつを終了し、退任させて頂きます。皆さん、本
当に有難うございました。 
副会長 得能 宗洋 会員 

皆様、望月年度の一年間大変おつかれさ
までした。今年度の副会長というお役は初
めて経験させていただきました。今年度が
始まる前に、望月会長・石垣幹事と打ち合
わせをさせていただきましたが、スタート
してからは波風のない一年ではなかったで
しょうか。望月会長が例会欠席のとき数回

代行をさせていただき私が会長だった時を思い出すこともあり
ました。特に会員歴の浅い石垣幹事におかれましては、いろい
ろ気苦労があったのでなないかと思いますが、会長をサポート
しそしてご自身も楽しんでいたのではないでしょうか。私もな
んとか副会長とうお役を一年間勤めさせていただき、いい経験
をさせていただきました。皆様、一年間おつかれさまです。そ
してありがとうございます！ 
幹事 石垣 尚之 会員 
 1年間幹事という大役を務めまして、大変でしたが満足して

おります。大きな失敗で皆さまに迷惑をかることはありません

でしたが、例年踏襲型の1年になってしまっ
た部分もあります。しかし、ホストクラブを
務めた三回合同例会は相当の盛り上がりもあ
りました。三回で合同して奉仕活動の活気を
取り戻すヒントにもなったかと存じます。ま
た、他の会員に非常に助けられた1年でもあ

りましたので、次年度は、次年度池崎会長及び濱中幹事をサポ
ートすることに尽力したく存じます。 
第28回全日本ロータリークラブ親睦合唱祭 
参加会員 小川 眞治 会員 
2025年6/14(土)京都ウエステイン都ホテル「瑞穂の間」にて

開催。西北ＲＣの会員が 西ＲＣの会員と合同の参加でした。
15名の登録「山のいぶき」「旅立つ日」曲目で息あつたコーラ
スでした。毎年応援に参加させていただき楽しまさせてもらつ
ております。例年に無い特別趣向で開催、京都は大都市なが
ら、コンサートの出来るホールがなく、ホテルの開催となり、
親しみが持てる宴
会式、合唱祭とな
りました。このア
イデアは印象が残
る大会でした。参
加会員も思い出に
残ることと思いま
す。次年度も沢山
の会員と参加いた
しましょう。 

 

 

望月陽介会員：年度最後の例会となりました。皆さんありがとうございます。 
西岡憲廣会員：一年間、会長はじめ皆さんご苦労様でした。 
小川眞治会員：会長、副会長、幹事この 1 年ご苦労様。 
小林秀樹会員：望月会長、石垣幹事、得能副会長 1 年お疲れ様でした！！ 
渡邊葉子会員：望月会長、石垣幹事 1 年間ありがとうございます。 
久保 隆会員：望月会長、石垣幹事一年間ご苦労様でした。 
池上喜重子会員：お疲れ様でした。 
吉田聡子会員：望月会長、石垣幹事一年間お疲れ様でした！ 
海野 均会員：望月会長、石垣幹事 1 年間お疲れ様です。 
菊田 等会員：本年度（望月年度）最終例会、皆様お疲れ様でした。総会よろしくお願いいたします。 
得能宗洋会員：皆様、1 年間お疲れ様でした。 
池﨑 潤会員：本年度、望月会長、石垣幹事初め、皆様お疲れ様でした。 
濱中宣樹会員：1 年お疲れ様でした。 
ゴルフ同好会：本線、1 回目が 6/24 開催されました。同好会からです。 

例会場：札幌三越４Ｆライラック  例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎○葛西 純一、海野 均、久保 隆、望月 陽介 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

次回プログラム  7月 10日（木） 『理事・役員・委員長就任挨拶』 

各理事・役員・委員長 

ソング：四つのテスト 

ニコニコＢＯＸ 

4 日 (金) 札幌幌南 会長・幹事就任挨拶 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 8 日 (火) 札幌清田 15日繰下例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ)
4 日 (金) ライラック 通常例会 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 8 日 (火) 大通公園 定例休会 (大通藤井ﾋﾞﾙ)
5 日 (土) 札幌手稲 就任挨拶 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 9 日 (水) モーニングミニフォーラム委員会活動について (ﾒﾙｷｭｰﾙ札幌)
7 日 (月) 札幌南 就任挨拶 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 9 日 (水) 札幌 ゲスト卓話 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
7 日 (月) 札幌北 就任挨拶 (ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾒﾙｷｭｰﾙ札幌大通公園) 9 日 (水) 真駒内 就任挨拶 (ﾎﾃﾙﾗｲﾌｫｰﾄ)
7 日 (月) ひまわり衛星 就任挨拶 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 9 日 (水) 新札幌 理事会裁量により休会 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
8 日 (火) 札幌西 ガバナー公式訪問 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 10 日 (木) 札幌東 就任挨拶 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
8 日 (火) はまなす 通常例会 (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ)

市内他クラブのプログラム


